

Comunicado

Corte Interamericana de Derechos Humanos

Corte IDH_CP-26/2024 Español

Si tiene problemas para visualizar este mensaje haga clic [AQUÍ](#)



Corte IDH
Protegiendo Derechos



Ministry of Foreign Affairs
and Foreign Trade
BARBADOS

BARBADOS DA LA BIENVENIDA A LA CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS: FORTALECIENDO EL DIÁLOGO DE DERECHOS HUMANOS



Bridgetown, Barbados, 22 de abril de 2024. - Hoy se llevó a cabo la Ceremonia de Apertura de la 166° Período Ordinario de Sesiones de la Corte Interamericana de Derechos Humanos (Corte IDH) en la Universidad de West Indies en Cave Hill, Barbados. El evento marca el inicio de una semana de actividades en el país caribeño destinadas a establecer un diálogo entre la Corte y la comunidad internacional sobre los derechos humanos y la emergencia climática.

El 166° Período de Sesiones adopta la forma de una Audiencia Pública en el asunto de la solicitud de una Opinión Consultiva sobre la "Emergencia Climática y los Derechos Humanos" que se ha presentado a la Corte. Esta Opinión Consultiva es uno de los procesos judiciales internacionales relacionados con cambio climático más participativos del mundo.

El Gobierno de Barbados aceptó la propuesta de la Corte de acoger la Sesión, ya que está plenamente consciente de los impactos lesivos de la crisis climática en naciones y regiones pequeñas y vulnerables. A su vez, la Corte IDH cree firmemente en la realización de audiencias públicas fuera de su sede en Costa Rica para presenciar de primera mano las realidades enfrentadas por las regiones más afectadas por el tema en cuestión.

Durante la ceremonia de apertura, el Ministro de Asuntos Exteriores y Comercio Exterior de Barbados, y Ministro Senior Coordinador del Sector Productivo, Kerrie D. Symmonds, M.P., declaró:

"Barbados ha buscado apelar a la conciencia del mundo, para lograr una apreciación y, esperamos, un entendimiento común de la necesidad de reconfigurar nuestra arquitectura financiera internacional para servir y responder mejor a los desafíos financieros y sociales que enfrentan los pequeños Estados como resultado de la emergencia climática".

"Cuando hemos hablado de estos problemas, lo hemos hecho casi exclusivamente a través de intercambios diplomáticos y morales en nombre de la justicia climática. Estas audiencias ahora nos llevarán un paso más allá al interrogar, evaluar y establecer las obligaciones legales que acompañan a la emergencia climática y sus consecuencias para las millones de personas cuyas vidas y medios de vida están siendo amenazados y, en algunos casos, diezmados".

La Presidenta de la Corte Interamericana, la Jueza Nancy Hernández López, en su discurso agradeció al gobierno de Barbados por abrir sus puertas a la Corte y destacó la importancia de la Opinión Consultiva, "podremos analizar el alcance de la emergencia climática y disipar cualquier duda para aquellos que aún consideran la crisis climática como una "difamación" o un tema controvertido que carece de respaldo científico. Esta opinión consultiva ha permitido una participación histórica de la sociedad civil, recibiendo 265 escritos de amicus curiae y más de 600 contribuciones de varias delegaciones. Demostrando la legitimidad de la Corte en trabajar temas jurídicos relevantes con impacto directo en la región".

Entre los dignatarios locales que participaron en el evento se encontraban la Presidenta de Barbados, Su Excelencia la Muy Honorable Dama Sandra Mason, FB, GCMG, D.A., Q.C., LLD; la Primera Ministra de Barbados, la Honorable Mia Amor Mottley, S.C., M.P.; el Fiscal General y Ministro de Asuntos Legales, y Ministro Senior Coordinador de Política de Gobernanza, el Honorable Dale D. Marshal, S.C, M.P.; y el Juez de Apelaciones Senior, Francis Belle.

Durante su visita a Barbados, la Corte Interamericana de Derechos Humanos también llevará a cabo un Seminario Internacional relacionado con el "Impacto y desafíos del Derecho Internacional de los Derechos Humanos".

Visite el [sitio web](#) de la Corte Interamericana para obtener más información sobre el 166° Período Ordinario de Sesiones celebrado en Barbados.

Para ver la Ceremonia de Apertura, haga clic [aquí](#). (Corte IDH / MFAFT)